Novoa se baña de oro en el Nacional de pista

Sebastián Novoa, del Movistar Best PC, se proclamó doble campeón en el Nacional de pista, que se cumple, hasta el domingo, en el velódromo José Luis Recalde, de Quito. El ciclista de Cayambe dominó en las pruebas de persecución individual y la carrera de eliminación.

En la persecución, Novoa registró un crono de 04:34:860 y se acreditó 25 puntos. Dejó en el segundo lugar a Kevin Navas y el bronce para Stalin Puentestar.

En la eliminación, por su parte, sumó 25 unidades más para su ranking personal. La medalla de plata fue para Wilson Haro y el bronce para Christian Gutiérrez.

"Son pruebas que ya las he ganado. Estamos tranquilos por el resultado", dijo Novoa, quien aprovechó sus condiciones en estas pruebas que no necesitan apoyo de más integrantes del equipo.

Novoa volverá a la pista este sábado para la prueba por puntos y el domingo finalizará su participación con el scratch.